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平成１７年第４回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成１８年度の瑞穂市の重点施策は 

２ 各部署における平成１８年度重要実施項目は 

３ 行政事務効率化について 

２番 

篠田 徹 

２ 

１ 学童保育の基本的な考え方について 

２ 市単独の常備消防の体制について 

３ 行政事務のアウトソーシングについて 

４ 地元要望の道路整備について 

５ アスベスト対策について 

３番 

若園 五朗 

３ 

１ 平成１７年度の教育重点施策の実施並びに進捗状況について 

２ 公務員の定員削減にかかる市長の考え方について 

３ 障害者自立支援法の成立に伴う、今後の当市の障害者支援について 

４ 職員の労務管理について 

１番 

安藤 由庸 

４ １ 都市計画の見直しについて 
10番 

小川 勝範 

５ 
１ 平成１８年度予算編成について 

２ ＩＳＯ９００１及びＩＳＯ１４００１の認証取得について 

14番 

広瀬 捨男 

６ 
１ 今後の下水道整備事業の進行について 

２ 指定管理者制度について 

７番 

浅野 楔雄 

７ 

１ 幼稚園・保育園の一元化について 

２ 子育て支援拠点センター建設と別府保育園建て替えについて 

３ 瑞穂市公共施設の管理及び運営の委託について 

11番 

小寺 徹 

８ 

１ 石綿被害に対する市民の健康不安について 

２ 穂積庁舎周辺の駐車場管理について 

３ 柿生産販売の振興策の取り組みについて 

６番 

松野 藤四郎

９ 
１ 生涯学習の推進、支援について 

２ 「瑞穂市次世代育成支援行動計画」について 

５番 

熊谷 祐子 

１０ １ 来年度の予算編成方針について 
19番 

西岡 一成 

１１ 
１ 朝日大学の活用支援について 

２ 市の特産には何があるか。そのＰＲは。市内企業の紹介ＰＲは。 

８番 

堀 孝正 

 


